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Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e doze, às 9 horas, no Ediffcio Sede da Companhia
Nacional de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída por fusão autorizada pela Lei n°
8.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1° de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto
A, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, com a presença do Presidente Rubens Rodrigues dos Santos e
dos Diretores João Carlos Bona Garcia e Marcelo de Araújo Melo, realizou-se a milésima sexagésima
(1.060a) reunião ordinária da Diretoria Colegiada da Conab. O Presidente - na forma do disposto no inciso
IV, Art. 20, do Estatuto Social - abriu a reunião informando sobre a ausência dos Diretores Sílvio Isopo Porto
em férias e Rogério Luiz Zeraik Abdalla, ausência justificada. Passando as Comunicações da Presidência,
informou (1) que por ocasião de sua visita à Sureg/PE, se surpreendeu negativamente com a situação das
instalações da Sureg. Não havendo mais nada a apresentar, passou às Comunicações dos Diretores, quando o
Dirab fez as seguintes colocações: (2) informou sobre os contatos que vinham sendo mantidos com o MO, com
relação a utilização dos caminhões do Exército na movimentação dos estoques de milho nas regiões Norte e
Sul. Após análise o MO, enviou à Conab o Ofício nO10080/SUBILOG/CHELOG/EMCFA-MD informando da
impossibilidade de atendimento, uma vez que a maioria das viaturas do Exército é especializada para
transporte de tropas, no atendimento a situações de calamidade pública, em caráter esporádico e emergencial
ou em apoio ao desenvolvimento nacional quando caracterizada a incapacidade do Estado para conduzir
algumas obras de infraestrutura Diante do exposto, cópia do Ofício foi encaminhado ao MAPA, por fax, para
conhecimento e estando a Conab aguardando orientações para as providências a serem adotadas. (2) Sobre a
UA Uberlãndia o Diretor informou sobre a vistoria realizada, posicionando de que administrativamente não terá
mais como ser resolvido e, que a partir de 18/09/2012 estão sendo tomadas todas as medidas judiciais contra a
empresa contratada e que será aplicada todas as penalidades previstas em lei. (3) Posicionou ainda, sobre
conversa do Ministro Mendes Ribeiro e o Governador do Estado do MT, no sentido de ser efetuada uma
parceria, visando a remoção do milho existente no estado e, por último (4) ,comunicou o sucesso na realização
do último leilão de frete, quando apareceu, inclusive, novas empresas. Passando a palavra ao Diafi, este fez
relato sobre sua viagem à Sureg/PA, constatando as boas instalação da Sede bem como sua localização
previlegiada na cidade. (5) Posicionou sobre a existência de um terreno da Conab que esta de posse da PF
que não quer sair e também de um prédio, ambos de propriedade da Conab, para os quais serão pedidos
avaliação da CEF, com o intuíto de vendê-los. Visitou a UA Ananindeua. A situação da unidade é muito
precária, estando o teto do armazém com furos, que por ocasião da chuva aparecem várias goteiras e a
cobertura é toda de zinco, que, com o calor e o cheiro exalado pelo feijão estocado torna-se impossível
trabalhar dentro do armazém. Outro aspecto é o estado do gramado, que pela extensão do terreno não tem
como mantê-lo limpo e cortado, pela falta de uma roçadeira. A entrada para o armazém esta cheio de buracos,
sem pavimentação, que com a chuva fica repleto de água, dificultando o acesso ao armazém. Solicita o Diafi
ao Diretor da Dirab, proceder a substituição ou manutenção do telhado da unidade; a compra de uma máquina
roçadeira e conserto do calçamento na UA. Finda as comunicações, passou-se aos votos, quando o Dirab
apresentou os seguintes votos: (1) Voto Dirab nO051/2012. NT/Suope/Geope nO010/12. Solicitação para
prorrogação no prazo de comprovação das operações de VEP de milho objeto dos avisos 203/12, 210/12,
222/12 e 244/12. Através do Voto n° 045/2012, apresentado na 1059a Redir, foi autorizado a prorrogação no
prazo de entrega até 10/10/12, quando na verdade deveria ser 01/11/2012. O Colegiado resolveu retificar a
data, tendo sido o voto aprovado. (2) Voto Dirab nO053/2012. Processo 02.0017/2009. Aprovação do Projeto
Básico e Autorização para deflagração do processo licitatório para contratar empresa especializada para
executar serviços de recuperação das coberturas, marquises, lanternins e calhas dos armazéns nOs01 e 02,
bem como como instalação de ventiladores eólicos no armazém n° 01 e portões na interligação dos armazéns
da UA Lyra Tavares/RJ. Feitas as exposições de motivos, o Colegiado resolveu aprovar o voto. Findo os votos
da Dirab, foi apresentado pelo Diretor Administrativo e Financeiro o (3) Voto Diafi n0086/2012. Processo
21221.0535/2011-17. Proposta de doação ao Município de Monteiro (PB) de uma faixa de terra com 6.640,78
rn", que faz parte da UA da Conab naquela localidade. Feita a exposição de motivos, o Colegiado resolveu
aprovar o Voto que deverá ser submetido a deliberação do Conad. Nada mais havendo a tratar, o Presidente
deu por encerr da a reunião e eu, Elenice Lobo Santos Ribeiro, Chefe de Gabinete, lavrei a presente ata que,
após lida e apr ada, será assinada pelos membros da Diretoria Colegiada e por mim.
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